

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL RECLUTAMIENTO Y SELECCIÓN DE PERSONAL

Este Aviso de Privacidad tiene como objetivo informarte sobre cómo COMERCIALIZADORA ALMACENES GARCÍA DE MÉXICO, S.A. DE C.V. (CAGM), en su calidad de Responsable, recopila, utiliza, procesa y protege tu información personal, en relación con tu participación en los procesos de reclutamiento y selección de personal -en los que decides participar-, siempre garantizando la seguridad y privacidad de tus Datos Personales de acuerdo con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, su Reglamento y demás normatividad que resulte aplicable (Ley).

Por lo anterior, CAGM, con domicilio en Venustiano Carranza, número 91, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06060, Ciudad de México, correo electrónico proteccion.datos@agarcia.com.mx y Registro Federal de Contribuyentes CAG041217-6A6, pone a tu disposición el presente Aviso de Privacidad.

DATOS PERSONALES REQUERIDOS

CAGM, recopila y procesa tus datos personales, a través de medios físicos y/o digitales, derivado de tu participación en los procesos de reclutamiento y selección de personal. Estos datos son utilizados para evaluar tu candidatura para posibles posiciones dentro de la empresa, realizar pruebas psicométricas, entrevistas y otras evaluaciones relacionadas con el proceso de selección, así como para validar la información que has proporcionado.

En una primera instancia obtendremos datos de identificación, de contacto, académicos y laborales, los cuales generalmente se encuentran en tu currículum y/o solicitud de empleo, por lo que te recomendamos no incluir en estos documentos datos patrimoniales y/o financieros, así como información sensible (como pueden ser tu estado de salud, origen racial o étnico, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, opiniones políticas y preferencias sexuales).

En caso de que continúes con el proceso de selección de personal y tengas dos o más entrevistas, podremos solicitar datos patrimoniales y/o financieros, así como cualquiera de los siguientes datos sensibles: expediente clínico, vacunas, intervenciones quirúrgicas, incapacidades médicas, discapacidades, uso de aparatos oftalmológicos, ortopédicos, auditivos o prótesis, consumo de sustancias tóxicas y estupefacientes, hábitos de salud e higiene, alergias y cualquier otro análogo relacionado con tu estado de salud pasado y actual. También podremos solicitar acceso a resultados de evaluaciones psicométricas, exploración física, estudios de gabinete y actualización de cualquiera de los mismos. La información relacionada con tu estado de salud únicamente la utilizaremos para cerciorarnos de que puedas desarrollar las actividades relacionadas a la posición que aspiras y pensando siempre en tu integridad como potencial integrante de nuestro equipo.

Los datos serán conservados únicamente durante el proceso de selección o por un período no mayor a 3 meses para consideraciones futuras (si así lo consientes).

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Los datos personales que se obtengan serán utilizados para realizar las siguientes finalidades:

- **Finalidades Primarias:** (a) Verificar tu identidad e información; (b) Integrar tu expediente; (c) Contactarte por cualquier medio (SMS, teléfono, correo electrónico, diferentes proveedores de mensajería, entre otros) con relación al estatus de tu proceso de reclutamiento; (d) Evaluar tu solicitud de empleo; (e) Integrar tu historial médico; (f) Realizar los exámenes médicos (incluyendo psicométricos) y socioeconómicos de conformidad con los reglamentos internos y la legislación laboral vigente; (g) Brindar atención médica cuando así se requiera, incluyendo casos de emergencia; (h) Videovigilancia dentro de nuestras instalaciones para tu seguridad y la del personal que se encuentra en ellas y (i) Cumplir con la normatividad aplicable y requerimientos de las autoridades competentes en los casos legalmente previstos.
- **Finalidades Secundarias:** Adicionalmente, y salvo que te opongas, tu información personal podrá ser utilizada con las siguientes finalidades: (a) Actualizar nuestra base de datos; (b) Considerarte para futuras vacantes; (c) Compartir tu información con terceros con relación a nuevas oportunidades laborales.

De cualquier forma, tienes derecho a oponerte a que tus datos personales sean usados para las finalidades secundarias, en este caso deberás enviar una solicitud al correo electrónico: proteccion.datos@agarcia.com.mx.

TRANSFERENCIA DE LOS DATOS PERSONALES

Los datos personales recabados durante el proceso de reclutamiento y selección podrán ser transferidos a terceros -dentro y fuera del territorio nacional- únicamente para los fines descritos en este aviso de privacidad. Dichas transferencias podrán ser a terceros que presten servicios de consultoría en la evaluación y selección de candidatos, así como en la realización de pruebas psicométricas y otras evaluaciones necesarias para el proceso de reclutamiento.

En todos los casos, las transferencias que realicemos serán en términos de lo establecido en el artículo 37 de la Ley y demás regulaciones vigentes; además exigimos a dichos terceros cumplir con las mismas políticas de protección de datos que nosotros seguimos.

De cualquier forma, tienes derecho a oponerte a que tus datos personales sean transferidos o remitidos a terceros mediante el ejercicio de tus Derechos ARCO al correo electrónico: proteccion.datos@agarcia.com.mx.

MEDIOS PARA EJERCER LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN U OPOSICIÓN (DERECHOS ARCO)

Tienes el derecho de Acceder ("Acceso") a los datos que posee CAGM, así como a Rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos ("Rectificación"), Cancelarlos ("Cancelación") u Oponerte al tratamiento de los mismos para fines específicos ("Oposición"). Para ejercer cualquiera de estos derechos (Derechos ARCO), deberás enviar una solicitud a proteccion.datos@agarcia.com.mx y/o entregarla de forma presencial en el domicilio de CAGM.

Al realizar tu solicitud para ejercer estos derechos, asegúrate de cumplir con los siguientes requisitos:

- Proporciona una identificación oficial vigente.
- Indica dirección de correo electrónico para recibir la respuesta a tu solicitud.
- Describe de manera clara y precisa los datos personales a los que te refieres y el derecho que deseas ejercer.
- Si la solicitud es presentada por un representante, incluye su identificación oficial y los documentos que acrediten su representación.

Si la información proporcionada en la solicitud es insuficiente o incorrecta o no se incluyen los documentos necesarios, CAGM puede requerir información adicional y tendrás un plazo de 10 días hábiles para responder a dicho requerimiento. De no dar respuesta dentro de este plazo, se tendrá por no presentada tu solicitud.

Una vez que CAGM cuente con toda la información necesaria para atender tu solicitud, dará una respuesta en un plazo de 20 días hábiles a partir de la fecha de recepción de dicha solicitud, con la posibilidad de ampliar este plazo una sola vez por un período igual. Si la solicitud es procedente, se hará efectiva tu petición dentro de los 15 días hábiles siguientes a que se comunique la respuesta.

En caso de ejercer el derecho de acceso, la información solicitada se proporcionará en copias simples o en formato electrónico, que se enviará al correo electrónico indicado en tu solicitud, sin embargo, en determinadas circunstancias, CAGM podrá negar el acceso, la rectificación o la cancelación, o conceder la oposición al tratamiento de los datos personales en los casos establecidos por la Ley.

Para aclarar dudas sobre el procedimiento y/o requisitos para el ejercicio de los Derechos ARCO, deberás ponerte en contacto al correo electrónico: proteccion.datos@agarcia.com.mx

REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO

En caso de que desees revocar el consentimiento que nos has otorgado para el tratamiento de tus datos personales, tal y como lo establece el artículo 8 de la Ley, será necesario enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: proteccion.datos@agarcia.com.mx siguiendo el procedimiento antes descrito.

LIMITACIÓN DE USO O DIVULGACIÓN DE DATOS PERSONALES

Para limitar el uso o divulgación de tus datos personales, deberás enviar un correo electrónico a la siguiente dirección electrónica: proteccion.datos@agarcia.com.mx, solicitando la limitación del uso o divulgación de que se trate. Sin embargo, la limitación a las mismas podría restringir el avance en tu candidatura, así como el conocimiento sobre las ofertas de empleo de CAGM.

CAMBIOS / ACTUALIZACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado y/o actualizado en cualquier momento por CAGM, siendo la versión actualizada la que se encuentre publicada en nuestra página de Internet <https://lineaeticagarcia.com/>. Última de actualización: 28/04/2025.

ATENCIÓN DE QUEJAS Y DENUNCIAS

Recuerda que puedes acudir al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) en caso de considerar que tu derecho a la protección de datos personales ha sido vulnerado.

ACEPTACIÓN DEL TITULAR

Manifiesto que soy mayor de edad, en pleno uso de mis facultades y que he leído y comprendido el alcance del presente Aviso de Privacidad Integral para Procesos de Reclutamiento y Selección de Personal, por lo que -de manera libre y voluntaria- y con la firma de este aviso, OTORGO MI CONSENTIMIENTO para el tratamiento y, en su caso, transferencia de mis datos personales, incluyendo los datos personales sensibles, conforme a todas las finalidades descritas en este Aviso de Privacidad.